

Der Sommer hat lange auf sich warten lassen, dafür durften wir uns jetzt lange an ihm erfreuen! Gefreut haben uns auch die vielen Aktionen unserer Niederlassungen. Ein paar ausgesuchte Beiträge lesen Sie hier. Alle weiteren finden Sie vollständig auf unserer **iperdi Deutschland Facebook Seite**. Schauen Sie gern mal rein: www.iperdi.de/facebook.



Was für ein fantastisches Fußballwochenende! Mehr als 100 Junioren-Mannschaften trafen sich auch in diesem Jahr zum iperdi Cup beim SSC Hagen in [Ahrensburg](#). Die weiteste Anreise zum [iperdi Cup 2016](#) hatte die Mannschaft der Ahrensburger Partnerstadt Viljandi/Estland, die gemeinsam mit den Amrumer Kickern auf der Hagener Anlage übernachteten. Zur großen Freude der 6 bis 13-jährigen Fußballer war das HSV-Maskottchen „Dino-Hermann“ wieder mit dabei.

04.07.2016



Enjoy - today is the day! Uta Laska aus unserer [iperdi Niederlassung in Erfurt](#) hätte sich für diesen Tag kein passenderes Kleidungsstück aussuchen können! Nicht nur, dass die Personaldisponentin hier Herrn Yaqooqi seinen ersten Arbeitsvertrag in Deutschland überreicht, feierte der gebürtige Afghane an dem Tag auch seinen 54. Geburtstag. Vor genau vier Jahren kam Herr Yaqooqi als Flüchtling nach Deutschland und hat seitdem die verschiedensten Weiterbildungs- und Integrationskurse besucht. Seit Ende Juni 2016 darf er endlich auch hier arbeiten. Den Erfurter iperdi Kollegen war es nun eine besondere Freude ihm zu seiner ersten Stelle in einer Großbäckerei verholfen zu haben. Wir wünschen ein gutes neues Lebensjahr und viel Erfolg!
08.07.2016



Dürfen wir vorstellen: [Willy!](#) Dieser kleine Kerl ist der Bürohund unserer [iperdi Hauptverwaltung](#) in [Weinheim](#) und ein wirklich vielseitiger Kollege. Meist sitzt er ganz entspannt an sonnigen Plätzen, er ist aber auch ein prima Kartonzerkleinerer.

12./13.7. und 23.09.2016



Die [Saarbrückener iperdi](#) Kollegen sind immer für eine Überraschung gut! So erhielten Interessenten der Region in diesem Sommer lustigen Beachball-Sets überreicht, quasi als erste iperdi Mitarbeiter!

Solche Sommeraktion finden nicht nur wir richtig gut gelungen, auch bei den potenziellen Neukunden kamen die ersten „iperdi Mitarbeiter“ super an.

19.07.2016



Wir freuen uns immer, wenn sich junge Menschen als Praktikanten bei uns bewerben. Dass die [Parchimer iperdi](#) Niederlassungsleiterin Sabrina Ewert mit der 18-jährigen Michelle Menzel aber gleich eine der jahrgangsbesten Abiturientinnen des Parchimer Friedrich-Franz-Gymnasiums die Arbeit eines Personaldienstleisters ein wenig näher bringen durfte, hat sie erst aus einem Zeitungsartikel erfahren.

Hier waren die beiden auf einer Veranstaltung des Jobcenters, welche speziell auf Migranten und Flüchtlinge zugeschnitten war. Eine tolle Erfahrung für die junge Praktikantin, die ab Herbst an der Ostfalia Personalwirtschaft studieren wird.

21.07.2016



Erst im Februar gründete unser geschäftsführender Gesellschafter Luigi Fornito (Foto: links) den ersten offiziellen Scuderia Ferrari Fanclub in Deutschland, jetzt ist es dem sportbegeisterten Kölner noch gelungen eine Kooperation zwischen [iperdi](#) und dem beliebten Fußball-Drittligisten [S.C. Fortuna Köln](#) zu initiieren. Wir sind begeistert von so viel Engagement und freuen uns auf weitere Bilder der kommenden Saison.

28.07.2016



So wie unseren [Lübecker iperdi](#) Kollegen ging es auch den Kundenbetrieben, in denen André Richter eingesetzt war. Er überzeugte überall sofort durch sein motiviertes, sympathisches Auftreten und seine große Zuverlässigkeit. Einer unserer Kunden wollte den 23-Jährigen gar nicht mehr gehen lassen und bot ihm ab August einen Ausbildungsplatz zum Packmitteltechnologien an. Wir freuen uns über diesen Erfolg und wünschen eine gute Ausbildungszeit!

01.08.2016



Im August beglückwünschte [iperdi Nord](#) ganz herzlich den ehemaligen Auszubildenden zu den bestandenen Prüfungen und heißen drei neue iperdi-Auszubildende willkommen!

02./04./05.08.2016



Gabelstaplerfahren macht den meisten unserer Mitarbeiter viel Spaß und mit einem Staplerschein sind die Einsatzmöglichkeiten größer und der Arbeitsalltag wird abwechslungsreicher.

Diese Erfahrung haben die [Wetzlarer iperdi](#) Mitarbeiter Jürgen Endres (links) und Alexander Griger (rechts) auch direkt nach

der bestandenen Prüfung gemacht. Beglückwünscht wurden die beiden von Personaldisponent Frank Morawetz und Wetzlars geschäftsführenden Gesellschafter Michael Ebert.

18.08.2016



Für unseren langjährigen Mitarbeiter Hans-Joachim Kaiser beginnt mit dem Ruhestand nun ein neuer Lebensabschnitt.

Viele Jahre war der gelernte Schlosser auf Montage im gesamten Bundesgebiet eingesetzt. Zum Abschied organisierte das [iperdi Montage](#)-Team einen Sektumtrunk für Herr Kaiser und dessen Ehefrau, um sich mit einem Präsentkorb und Blumen bei einem Mitarbeiter zu bedanken, der sich die ganzen Jahre durch besondere Leistungen und beispielhaftes Engagement ausgezeichnet hat.

Wir wünschen Herrn Kaiser einen glücklichen und erholsamen Ruhestand!

30.08.2016



Große Pokale, kleine Pokale, Urkunden für alle und vor allem überall strahlende Gesichter! Wir präsentieren: Die [iperdi-Gewinnerteams der Vertriebsaktion 2016](#) unserer südlichen Niederlassungen.

Das [iperdi-Team](#) aus [Erfurt](#) freute sich als Sieger dieser Aktion, neben dem großen Pokal, noch über einen Erlebnis-shoppingutschein.

01.09.2016



[iperdi Nord](#) geht kreative Wege, um sich bei Arbeitssuchenden noch bekannter zu machen, und hat mit internen Kollegen einen Radiospot produziert. Wie man sieht, hat der Tag im Tonstudio allen richtig viel Spaß bereitet.

05.09.2016



Im Nordosten Hamburgs können Sie jetzt auch in einem [iperdi Bus](#) fahren! Sieht prima aus, finden wir.

13.09.2016



Mit diesem Oktoberfestgruß beenden wir die vierte Ausgabe 2016 unserer [Facebook News](#). Weitere Beiträge und Interviews lesen Sie gern auf unserer Facebook Seite. Wir freuen uns, wenn Sie uns dort besuchen.

Herzliche Grüße,
Ihr iperdi Facebook-Team